L'Institut de sciences sociales des religions contemporaines (ISSRC) de l'Université de Lausanne vous invite à la conférence publique sur la «fin du monde» avec la projection du documentaire :



## LA VOIX DES MAYAS

UN VOYAGE RYTHMÉ PAR DES RENCONTRES AU COEUR DU PEUPLE MAYA DU GUATEMALA ET LEUR VÉRITÉ SUR LE 21 DÉCEMBRE 2012

un Film de Nawalprod

Le jeudi 20 décembre 2012 à 15h15 Anthropole Auditoire 1129

Avec la présence exceptionnelle des réalisateurs et d'Arcadio Salanic, directeur du Centre maya pour la Paix (Guatemala), confrère de Rigoberta Menchu, Prix Nobel de la Paix.

Dans le cadre du cours de la Professeure Irene Becci Terrier «Dynamiques des changements religieux contemporains», Chaire Emergences religieuses et nouvelles spiritualités.

**UNIL** | Université de Lausanne

Institut de sciences sociales des religions contemporaines